

Wien - mit 7 Medaillen (3x GOLD) - der erfolgreichste Verband bei den Jugend - und Staatsmeisterschaften in Hohenems!!

Nur **6 Wienerinnen und Wiener**, 3 Jugendliche und 3 Spieler Allg. Klasse - alle vom Verein **MGC Blau-Weiss** nehmen heuer an den Meisterschaften in Hohenems teil.

Im Zählwettbewerb erspielen

- die Jugendlichen **1x GOLD** Jugendmannschaften
2x SILBER Carina Wogowitsch
Daniel Schleich
1x BRONZE Patrick Schleich
- Markus Schleich den 16., Martin Vonier den 20. und Vicky Schleich den 7. Platz

Im KO-Bewerb gibt es

- **GOLD** für Carina Wogowitsch
- **GOLD** für Patrick Schleich
- **SILBER** für Vicky Schleich nach hartem Kampf gegen Lara Jehle, die sich im Finale keinen Fehler erlaubt

Alle weiteren - zum Teil großartigen Ergebnisse- sind den Ergebnislisten zu entnehmen!!

Ap

Der Verein dankt dem Verband für die Unterstützung der Jugend!